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Fone: (55) 3282 - l8ól Email: bancadapptavras@hotmail.com
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PEDIDO DE cons 234/2022

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal - Secretaria de Obras e

Transportes - Secretaria de Finanças, o seguinte:

*Sejam informadas $ este Casa Legislutiva as providências que estão

sendo adotadas, no sentido de cumprir a uecução das EMENDÁS IMPOSITIVÁS que este
Vereudor destinou, no ano de 2021 - Lrercício 2422, como seguem:

ónçÃo: 07.00 - SECRETARTA MUNTcIpAL DE oBRAS E TRA,NSpoRTES
Unidade Orçamentária: 07.01- Secretaria de Obras e Transportes
Função: 26 - TRANSPORTE
Subfunção 451 : Infraestrutura urbana
Programa: 2ü6 - Urhanização e Mobilidade Urbana e Rural
Ação: 7,.144 - Reaparelhamento e modernização
Natureza Despesa:
4.4.90.51.00.00.00.00 - Obras e Instalaçôes R§ 5.500,00

ónçÃo: 02.00 - sECRETARTA MUNTcIpAL DE oBRAS E TRANSp0RTES
Unidade Orçamentária: 07.01 - Seeretaria de Obras e Transportes
Funçâo: 26 - TRÂNSPORTE
Subfunção 451 : trnfraestrutura urbana
Programa:206 - Urhanização e Mobilidade flrbana e Rural
Ação: 2.144 - Reaparelhamento e modernização
Natureza Despesa:
4.1.90.5?.00.00.00.00 - Equipamentos e materiais perrnanentes R$ 2.5ü0,00
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JUSTIFICATTVA:

No ano passado, quando da elaboração das emendas impositivas ao
projeto de lei do Orçamento, este Vereador destinou recursos no valor total de RS 8.000,00 (oito
mil reais) para possibilitar o custeio de despesas relativas à construção de um sanitário e tambem
para a ccffipra de l(umi bebedauro nas dependências da Secretaria Municipal de Obras e

Transportes.

Este pedido de informações visa sabennos qual o andamento para que, de
fato, as emendas se cumpram, visto que este Vereador, até o momento, não vislurnbra nenhuma
providência neste sentido.

Sala "Severino Silveir{', da Câmara de Vereadores, 30 de setembro de
2422

O CONFISCO
do Progressistas


